



Réf. MZIOP1084

1 300 000 €

Bargemon

Maison à vendre (83830)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un écrin de verdure, au calme avec magnifique vue imprenable sur la campagne, villa d'une surface d'environ 200m2 à pied du village comprenant : Au niveau principal : un vaste séjour avec cheminée, cuisine équipée avec salle à manger, chambre de maître avec salle de bains/douche et dressing en suite, le tout ouvrant sur une belle terrasse offrant une vue à couper le souffle sur la campagne environnante, une seconde chambre avec salle douche. Rez-de-jardin : 3 belles chambres chacune avec salle de douche en suite.

In a peaceful, green setting with magnificent, unobstructed views over the countryside, villa of approx. 200m2 at walking distance from the village, comprising : Main level: spacious living room with fireplace, fitted kitchen with dining room, master bedroom with en suite bathroom/shower and dressing room, all opening onto a lovely terrace offering breathtaking views of the surrounding countryside, a second bedroom with shower room. Garden level: 3 bedrooms, each with en suite shower room.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

